



輝け 城東っ子



R7. 11. 4 校長 高橋 正和

夏の日差しもやわらぎ、さわやかな風が吹き始め、やっと、気持ちよく学び、気持ちよく体を動かし、いろんなことにチャレンジし、大きく成長できる2学期が始まりました。1学期に見つけた自分の魅力（強み）を生かし、新しい目標を立て、大きな夢の実現に向けて、たくさんのことについていけるよう、支援してまいります。



校長表彰「ほほえみ賞」(やさしく・かしこく・たくましく)

本年度、校長表彰「ほほえみ賞」を学期に1回表彰することになりました。自分や友達のよさに気付き、自己肯定感を高めるとともに、自己理解及び他者理解につなげたり、学校教育目標「やさしく・かしこく・たくましく」を意識した学校生活を送り、成長を育んだりすることができるようになりますことをねらっての表彰です。各担任の推薦、他の先生の推薦、クラスメートの推薦など、選出方法は様々ですが、学期の終わり、終業式や修了式に合わせて表彰式を行いたいと考えています。「やさしく・かしこく・たくましく」を実践し、成長していけるよう、ご家庭でも励ましのお言葉をお願いいたします。

1学期の「ほほえみ賞」では、

- ・友達にいつも温かい気持ちで関わり、一人でも係の仕事しっかりやり遂げている。
- ・休み時間に遊ぶ時間が無くなっても、汚れているところを見つけて学級のために清掃に励んでいる。
- ・グループ活動など、友達の手伝いをし、周囲のためによく頑張っている。
- ・誰に対しても優しく、何事にも一生懸命に取り組み、最後までやりぬいている。
- ・「誰に対しても優しく、勉強ができる。」とみんなから認められている。
- ・道徳の授業で、多くの意見や考えを発表し、昨年度よりも成長していると認められている。
- ・学習に対して真面目に取り組み、苦手分野でも前向きに努力している。
- ・誰に対しても優しく、けじめをもって行動している。
- ・生活面及び学習面でみんなの手本となっている。
- ・男女分け隔てなく仲良くすることができ、何事にも積極的に取り組んでいる。

などが、推薦理由として挙げられていました。

「ほほえみ」には「ほほえみ」、「ほほえみ」あふれる城東小学校にしましょう。



創立50周年記念式典



10月22日（水）に城東小学校創立50周年記念式典を挙行いたしました。宇都宮市長様、市議会議長様、宇都宮市教育委員会教育長をお招きし、新しい体育館で行いました。歴代の校長先生やPTA会長、多くの地域の方々のご臨席を賜りました。

そして、宇都宮市教育委員会教育長表彰や実行委員長・校長表彰、創立50周年記念事業横断幕デザインの部表彰を行い、児童とともに日頃の感謝の気持ちを伝えました。

昭和50年に築瀬小学校から分離し、開校以来50年、多くの皆様に支えられご支援ご協力をいただきました。お蔭様で、今を迎えることができました。あらためまして、諸先輩、地域の皆様方に心より感謝申し上げます。創立50周年を迎えた昨年度は、体育館の長寿命化工事のため、記念式典を挙行することができませんでした。そのため、創立51年目の令和7年度に挙行することとなりました。地域の皆様には、大変ご心配をお掛けしました。

宇都宮市長様から子供たちに、人間力を育んではほしいというお話をいただき、我慢することの大切さが子供たちに伝わりました。

子供たちには、「一人一人が一校を代表する」、いつでも、どんな時でも城東小学校という見えないバッジをつけていながら生活し、城東小学校の守り続けられている伝統を、さらに創り続け、つなげていってほしいと思います。

さて、本校創立1年目の昭和50年度は、1年生から5年生までの10学級で、307名が在籍しスタートしました。平成27年度には、15学級404名まで児童数を増えました。今年度令和7年度は、現在343名の児童が在籍しています。「一人一人が一校を代表する」という気持ちを忘れず、「ほほえみには ほほえみ」、「ほほえみ」あふれる 城東小学校になることを期待しています。



修学旅行（6年生）（やさしく・かしこく・たくましく）

創立50周年記念式典が行われた次の日、10月23日（木）から24日（金）に、一泊二日で修学旅行に行ってきました。1日目は、鎌倉での班別活動です。18班に別れて事前に計画し、調査していた「銭洗弁財天」や「佐助稻荷神社」、「長谷寺」「小町通り・若宮大路」などを散策しました。計画通りにたどり着くのか不安になりながらも班のメンバー全員で悩みを解決しながら、ゴールの「鶴岡八幡宮」まで全班が到着することができました。楽しい思いや美味しい思い、苦しい思い、悲しい思いなど、様々な感情が湧き上がってきていたようですが、その感情はきっと将来の肥料になると思います。

2日目は、横浜八景島シーパラダイスでの班別活動です。19班に別れて水族館や乗り物、買い物など楽しく笑顔で活動していました。雨が降っている時間帯もあり、計画通り活動できなかった部分もありましたが、臨機応変な計画変更や楽しみ方の工夫などが見られ、さすが城東小学校の最高学年であると感じました。この2日間は、子供たちを「やさしく・かしこく・たくましく」成長させてくれたのではないかと思います。自信をもって中学校へ送り出すことができます。



＜ことばの窓＞ 書家 相田 みつを

セトモノとセトモノと ぶつかりっこするとすぐこわれちゃう どっちかやわらかければ
だいじょうぶ やわらかいこころを持ちましょう